



FCC CONSTRUIRÁ UN PUENTE SOBRE EL DANUBIO EN LA BAJA AUSTRIA

Madrid, 19 de noviembre de 2007. FCC, a través de su filial austriaca ALPINE, ha ganado el concurso para construir un nuevo puente sobre el Danubio, en Traismauer (Baja Austria). El volumen del contrato asciende a 48,7 millones de euros.

ALPINE se ha impuesto en el concurso a cinco consorcios y realizará el proyecto como contratista único.

El puente de Traismauer unirá las carreteras S33 y S5. Una vez terminado, facilitará un enlace completo por autovía entre Sankt Pölten y Viena, al norte del Danubio. La construcción del puente supone un reducción del trayecto en unos 20 km, así como un descongestión de la B19, Tullner Strasse. La finalización del proyecto está prevista para mediados de 2011.

Su construcción se realizará a base de hormigón pretensado a una altura de 15 metros. La longitud total, de más de un kilómetro, se repartirá entre dos tramos sobre tierra, el norte de 460 m y el sur de 330 m; y un tramo sobre el río de 360 m. Por cada sentido de circulación se construirá una estructura portante para dos carriles y un carril de averías. El puente estará soportado por dos pilares de río y el ojo central así obtenido permitirá el paso de embarcaciones.

Primero se instalarán los cimientos mediante grandes pilotes de excavación de unos 40 metros de longitud, cada uno. Los dos pilares del río se montarán a continuación dentro de los 12 metros de profundidad del Danubio. Estos trabajos se realizarán completamente desde un barco, haciendo frente a un riesgo permanente de crecidas.

El segundo puente sobre el Danubio

Se trata del segundo puente que FCC construirá sobre el Danubio. En la actualidad está construyendo el puente Vidin-Calafat, que unirá Bulgaria y Rumania, con un presupuesto de 116 millones de euros. El puente, que forma parte del llamado Corredor IV (Dresden-Estambul), tendrá una longitud de 1.971 metros.

ALPINE realiza con gran éxito la construcción de puentes, También construirá el puente del Save "Domovinski Most", en Zagreb, y actualmente está ejecutando el proyecto del puente de Beska, en Serbia, que tiene un presupuesto de 35 millones de euros.

El grupo ALPINE trabaja en todo el mundo. Con un volumen de construcción de 2.300 millones de euros, aproximadamente, y cerca de 12.750 empleados, ALPINE es el segundo grupo de construcción de Austria. En 2007 ALPINE lleva firmados contratos por valor de más de más de 3.000 millones de euros. El año pasado FCC adquirió el 80% de su capital, dentro del Plan Estratégico 2005-2008, impulsado por su primera accionista, Esther Koplowitz

